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Toulouse, le 11/03/2024 

COMPTE RENDU DU CA 

 

Présences : Paula Perrier, Emma Labourbe, Ines Chalet, Darel Bonnet-Zahedi, Jules-Ian 

Barnavon, Achille Caute, Yassine Lagmouch, Margot Cormouls-Houles, Louis BRIAL, 

Claire Darbois, Emilie Combres, Léa Cazaux 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Budget de la Com'Anim pour le Carnaval 

2. Subventions accordées aux listes 

3. Remboursement du BEE 
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I. BUDGET DE LA COM'ANIM POUR LE CARNAVAL 

Il a été discuté du fait de modifier la répartition du budget de la Com’Animation. 

Actuellement il était prévu 100€ pour faire un évènement pour la St Patrick et 100€ pour 

faire un évènement pour Pâques. La Com’Animation a proposé de réattribuer le total de 200€ 

pour organiser un évènement à l’occasion du Carnaval. L’évènement se tiendrait sur une 

semaine où chaque jour aurait une couleur thématique différente, avec des distributions de 

friandises, nourriture et petits cadeaux de la couleur du jour aux étudiants déguisés. La soirée 

du mercredi au PK serait aussi dans la thématique du carnaval. 

 

Votes : 14 en faveur, 0 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

II. SUBVENTIONS ACCORDEES AUX LISTES 

Nous avons discuté du budget accordé par l’Amicale aux deux listes faisant campagne cette 

année, il a été proposé de donner 600€ à chaque liste en plus de leur autofinancement. 

L’argent sera donné aux listes si elles en ont besoin et est conditionné à la présentation d’une 

facture. 

 

Votes : 13 en faveur, 0 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

III. REMBOURSEMENT DU BEE 

La présidente du BEE a fait une demande de remboursement à l’Amicale pour un évènement 

qui n’était pas dans leur budget prévisionnel. Nous avons donc discuté de s’il fallait accorder 

le remboursement ou non, d’un montant de 32€. L’évènement en question est la nuit des 

sports de l’AS et le BEE a décidé de rembourser une partie des places aux étudiants membres 

sans en informer l’Amicale. Nous avons décidé que la nuit des sports était un évènement que 

l’Amicale souhaitait promouvoir, et qu’il était possible d’allouer une partie du budget du 

BEE non utilisé au premier semestre pour cet évènement. Nous avons quand même tenu à 

rappeler au BEE et à l’ensemble des clubs de vérifier les subventions accordées et de 

demander aux trésoriers une clarification en cas de doute avant d’effectuer des achats. 

 

Votes : 15 en faveur, 0 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

 



AMICALE DES ÉLEVES DE L’INSA DE TOULOUSE 

2024 

 

Page 3 

 

  

REUNION GENERALE 

 

Emilie Combres 

Président de l'Amicale 

 

& 

 

Sixtine Ongena, Jules-Ian Barnavon 

Secrétaires 


